

飲酒運転の根絶

飲む前に車じゃないよね？再確認



1月10日は
「110番の日」です！



110番は、事件・事故などの際に警察へ緊急通報するための電話です。
急を要しない相談や照会は、警察相談電話#9110または神恵内駐在所・岩内警察署へお問い合わせ下さい。
110番の正しい利用にご協力をお願いいたします。

年末は、忘年会などでお酒を飲む機会が多くなることと思いますが、飲酒運転は、悪質、危険な犯罪です。
飲酒は安全運転に必要な情報処理能力、注意力、判断能力を低下させ、運転に大きな影響を及ぼし、重大事故に繋がる危険を高めます。



一人一人が「飲酒運転を

しない、させない、許さない、そして見逃さない」ことを強く意識して、北海道から飲酒運転を根絶しましょう。
また、二日酔いでの運転も「飲酒運転」になります。
アルコールチャッカーなどを使用して身体にアルコールが残っていないことを確認しましょう。

飲む前に車じゃないよね？再確認

竜神岬

令和7年12月号
神恵内駐在所
76-5212

冬の路面は急変化！スリップ招く急ぐ心

やめよう！冬の路上駐車

根雪となる時期となり、スリップ事故に注意が必要な季節となりました。

特に日陰や橋の上、トンネルなどでは、路面が凍結している場合がありますので、注意が必要です。



路面状況に合わせた速度と急ブレーキ、急ハンドルを避け、余裕を持った運転をお願いします。



本格的に雪が降り積もる時期となりました。
特に冬期間は、路上の駐車車両が除雪の妨げとなるばかりか、万一火災が発生した場合の消火活動に深刻な影響を与える場合もあります。
ちょっとの手間を惜しまず、車は車庫や駐車場へ入れるようにお願いします。

路上駐車は除雪の妨げになります。

神恵内村でも国際電話番号による特殊詐欺電話の着信あり、ご注意を！

冬眠前のヒグマに注意！

11月5日午後10時20分ごろ、古宇川沿いの市街地で、ヒグマ1頭が目撲されています。

冬眠前のヒグマは12月に入っても餌を求めて活発に行動する場合もありますので、ゴミの出し方などに注意を払うようお願い致します。



+1や+44などから始まる番号、たとえば

+1312345678
+44698765432



このような表示の電話には出ない、かけ直さないよう、ご注意ください。



岩内警察署ホームページ <https://www.police.pref.hokkaido.lg.jp/00ps/iwanai-syo/>

↑手軽にQRコードから閲覧できます 暴力団 地域団結断固拒否 「緊急通報は110番」「詐欺電話は#9110」